

Liebe Mitglieder des GC Bludenz-Braz

Hier mein Bericht zum abgelaufenen Jahr 2023 - es war mein erstes Jahr als Mens Captain.

Wir spielten insgesamt 7 Herrenturniere, wobei wir einzelne Mitglieder der Golfclubs Rankweil, Lech, St. Anton, Weissensberg dazu einluden.

Daran teilgenommen haben insgesamt 201 Spieler (inkl. dem Hole In One Turnier, das gemeinsam mit den Damen durchgeführt wurde).

Die Einladungen an die anderen Clubs wirkten sich positiv auf die Teilnehmerzahl aus. Ich hoffe, dass im nächsten Jahr ein paar neue Teilnehmer dazu kommen. Es waren gemütliche, aber auch sportliche Runden. Bei einem feinen Essen konnten wir anschließend die guten und schlechten Schläge noch einmal diskutieren.

An dieser Stelle möchte ich mich ganz herzlich bei unseren feschten Damen im Sekretariat bedanken. Es war ein Vergnügen mit „Profis“ zu arbeiten. Ebenfalls bedanken möchte ich mich bei Samuel und seinem Team, die uns wie immer gut betreut und bekocht haben. Den Greenkeepern vielen Dank, der Platz war das ganze Jahr in einem Topzustand.

Der Mens Club hatte am Ende dieses Jahres insgesamt 49 Mitglieder, und ich darf hoffen, dass noch einige dazukommen. Es waren auch mehrere dabei, die nur den Beitrag bezahlt haben. Es würde mich freuen, diese im nächsten Jahr bei einem Turnier willkommen zu heißen.

Der Jahresbeitrag bleibt gleich mit € 35,-- (Spenden auch Großzügige werden nicht abgelehnt)

Der Ausflug im Herbst nach Bad Waldsee war der Jahreshöhepunkt, wir hatten auch Glück mit dem Wetter, zwei Topplätze und ein gutes Hotel. Es war ein durch und durch gelungener Ausflug. Auch rückblickend auf die ganzen Turniere war der Wettergott uns wohlgesonnen. Es konnten alle Turniere abgehalten werden.

Der Abschluss war ein Mens Clubturnier, bei dem wir alle von Rot abgeschlagen haben. Die Gesamtzahl der Schläge abzüglich des halben Alters brachten recht interessante Ergebnisse.

Noch eine Bemerkung zu der Westösterreichischen Senioren Ralley. Das ist zwar nicht meine Baustelle, aber es stört mich, dass von uns so wenige daran teilnehmen. Da kommen Spieler von Seefeld, Kitzbühel, Reutte (und wer weiß von wo sonst noch) spielen in Brand und bei uns, und ich war der Einzige der in Brand mitgespielt hat. Das wirft kein gutes Bild auf unseren Club. Ich hoffe, dass hier ein Umdenken stattfindet und nächsten Jahr einige Spieler mehr teilnehmen. Man kann um relativ wenig Geld Topplätze spielen, trifft Golfkollegen und erlebt einen tollen Golf-Tag.

Noch einmal vielen Dank an alle, ich habe es gern gemacht und hoffe einen kleinen Beitrag zum Wohle unseres Clubs geleistet zu haben.

Gerd Doff-Sotta

Der Ausflug nach Tirol (Uderns und Achensee) vom 30.9. bis 2.10. ist bereits fixiert, die kommenden Turniere werden bald bekannt gegeben.